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Telerama Noticias I Emisión
MORALES RECHAZA POSIBLE RETIRO DE COMPETENCIAS
El prefecto del Guayas, Carlos Luis Morales, rechazo la posibilidad de que el Gobierno Nacional le retire la competencia
de riego y drenaje a los gobiernos provinciales, señaló que no va a permitir una medida de esa magnitud.

Atalaya - Levántate Ecuador 06h00
JAIME VARGAS SE RETRATA SOLO
Javier Aguavil, presidente de la Confederación de Nacionalidades y Pueblos Indígenas de la Costa Ecuatoriana (Conaice),
cree que Vargas debería medir sus expresiones antes de manifestarlas. "Respetamos al compañero Jaime Vargas, pero
sus declaraciones tendría que medirlas muchísimo al momento de dirigirse. Todos los ecuatorianos merecemos respeto.
Somos autoridades que representamos a una organización, pero tampoco no podemos tolerar este tipo de situaciones
de asumir o querer ser más de una persona".
La cabeza del gremio filial de la Conaie y que agrupa a siete nacionalidades indígenas de la Costa comentó que
desconocía del reciente viaje de Vargas a Guatemala. Espera una próxima reunión para poder hablar de políticas
públicas de las nacionalidades y "no como vemos ahora que están realizando varias visitas de agenda política a nivel de
varias provincias".
El dirigente indígena del Azuay y prefecto de esa provincia, Yaku Pérez, entiende que tal vez Vargas no tuvo la
intención de autocalificarse como segundo mandatario o segundo presidente del Ecuador.

El Norte (Ibarra) Sección: Sección A
GRUPO MUSICAL DE NO VIDENTES SE FORTALECE EN LA PROVINCIA
El grupo musical de no videntes de la casa de la juventud debutarán en "Yo me llamo inclusivo". La iniciativa que nació
en noviembre ya se encuentra consolidada.
La conformación de un grupo musical conformado por personas no videntes, era el proyecto al que se le apostó desde
la Casa de la Juventud de la Prefectura del Carchi.
Marco Sandoval director de la Casa de la Juventud por su parte hizo énfasis en que esta institución es inclusiva desde
hace mucho tiempo atrás en las diferentes áreas, donde se ha podido palpar el gran talento y amor por el arte.
"La danza, la música y la pintura son las áreas en las que mayor proceso inclusivo se ha realizado y eso nos llena de
orgullo, sin la necesidad de crear espacios especiales, hemos logrado que se olviden las diferencias y se desarrolle en
conjunto sus capacidades". Mariana Rosero, la voz principal del grupo musical hace la invitación a la ciudadanía para
que asistan a los eventos y apoyen esta gran iniciativa que los ha motivado a salir adelante y a dejar de lado el olvido.

Opinión (Machala) - Sección: Sección A
UNA AVENIDA TENDRÁ CUATRO CARRILES
La Municipalidad proyecta una calle con cuatro carriles de la Av. Manuel Ubiticio Gallardo, ubicada al sureste de
la ciudad.
La ampliación de la Av. Manuel Ubiticio Gallardo se inició en diciembre de 2019, será en una longitud de 2.1 Km.,
comprende desde el Puente de Molana hasta el Sitio El Pórtete donde se están realizando los trabajos de excavación y
desalojo de tierra y escombros. para ser habilitada con 4 carriles y las respectivas aceras de 5 metros de ancho a sus
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laterales para uso peatonal y ciclo vía, además de iluminación y espacios propios de una avenida de esta categoría; para
el asfaltado, el pasado 8 de noviembre en la sesión solemne de aniversario de Piñas se firmó ya la carta de
intención con el Gobierno Provincial de El Oro, la que se legalizará con el convenio pertinente gracias al apoyo del
Prefecto Ing. Clemente Bravo.
Los trabajos se ejecutan a través de administración directa bajo la responsabilidad del Ing. Mauricio Feijóo - Director de
Obras Públicas.
El compromiso es aportar además con una moto niveladora y un rodillo, maquinaria que será ocupada conforme el
avance de ampliación de la avenida.

Opinión (Machala) - Sección: Sección A
AUTORIDADES BUSCAN DESTRABAR EL DESARROLLO DE LA FRONTERA
En el templete cívico, junto al puente, internacional, el sábado último, se cumplió el programa 15 que la Prefectura
realizó en el cantón Huaquillas, en la cual las autoridades dijeron a conocer los avances en proyectos y el trabajo que se
desarrolla.
Se informó, que se ha puesto en marcha el programa de reforestación "Sembrando Vida", que ha tenido acogida en
toda la provincia. Proyecto que se desarrollará todo el año en diferentes etapas, con la coordinación de Ministerio de
Medio Ambiente, que busca despertar la conciencia ambientalista en la provincia, teniendo previsto hasta el mes de
marzo del presente año sembrar 200 mil árboles.
Además, a través de la Secretaria de Desarrollo Productivo se certificó a 50 jóvenes de Huaquillas, son los primeros
beneficiarios del programa piloto de formación digital y emprendimiento, que se llevó a cabo durante la semana
anterior con una duración de 20 horas, quienes recibieron la certificación de formación presencial, en los temas de
Emprendimiento y Habilidades Socio emocionales y Marketing Digital.

El Correo (Machala) - Sección: Lunes Deportivo
EDUARDO BARREZUETA BENALCÁZAR: COLABORAMOS CON VACACIONALES DEL GOBIERNO PROVINCIAL DE EL ORO
Barrezueta mencionó que desde hace cuatro años son parte de los vacacionales del Sindicato de Choferes Profesionales
de El Oro y este año tienen la satisfacción también poder hacerlo con los vacacionales del Gobierno Autónomo
Descentralizado de la Provincia de El Oro. En ambos casos con ajedrez, donde en más de una década entregan el 90%
de los seleccionados orenses.
"Nuestro Departamento Técnico con su entrenador principal el profesor Williams Aquino Arce es quien comparte las
enseñanzas iniciales", contó el dirigente. Los horarios de enseñanza son por la mañana y la tarde: De 08:00 a 11:00 a los
niños del Sindicato y de 15:00 a 18:00 con los alumnos de la Prefectura.
 "La idea es de aumentar este voluntariado ajedrecístico que cada día crece más en la provincia", indicó el doctor
Eduardo Barrezueta Benalcázar, presidente del Club Nueve de Octubre y de la Alianza Nueve Génesis.

Oromar Tv - Programa: NTI - Noticiero Informar I
PARO NACIONAL 2020
El Prefecto del Azuay dio a conocer que debería ser detenido, esto por los hechos que se dio en las manifestaciones de
octubre del 2019, el funcionario indicó que se lo busca involucrar en los hechos para sacarlo del cargo.
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